

LES PACCOTS

Le Messager 23.01.09

BREVET DES ARMAILLIS

La 9^e édition du Brevet des armaillis a eu lieu dimanche dernier. A cette occasion, 730 randonneurs s'étaient donné rendez-vous pour rallier Moléson depuis Les Paccots. Avant le départ, tout le monde a pu s'échauffer en musique et avec les conseils d'accompagnateurs en montagne diplômés. Entre les deux ravitaillements prévus et l'arrivée, quelque 200 litres de soupe de chalet et 80 kg de pain ont été engloutis. Presque tout le monde est arrivé trempé jusqu'aux os, mais, pour les 55 bénévoles et le comité d'organisation, il s'agit d'un franc succès. Ils se réjouissent déjà de préparer l'édition 2010 ainsi que leur manifestation estivale, le 14 juin. *comm.*